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Protokoll Elternrat 22.9.2008 

Anwesend: Mile Jovanovic, Barbara Custer, Daniela Bonadei, Margarete Bucheli, Maria 

Colagiero, Barbara Terpoorten, Ruth Schnederle, Jeannine Sricker, Gabriela Sperto, Eva 

Stricker, Rahel Jent, Rumiana Falk, Lorenz Peter, Felicity Lunn, Revital Karity, Bojan Alek-

sic, Sanel Salkanovic 

Entschuldigt: Hüseyin Mamakli, Nicole Wagner, Daniela Marin 

Abwesend: Nair Hedler 

3) Wahl 

Finanzen: Maria Colagiero 

Vorsitz: Lorenz Peter 

Stellvertretender Vorsitz: Margarete Bucheli 

→ Alle mit grossem Applaus gewählt. 

4) Sitzungsdaten 

17.11.08 

2.2.09 

6.4.09 

8.6.09 

21.9.09 

5) Finanzen 

→ 454.75 CHF = Vermögen des Elternrats 

→ Aus dem letzten Fest sind vermutlich CHF 138.05 zu erwarten (Getränkeverkauf; 

Gewinn hälftig mit SC Nordstrasse geteilt), sofern über Globalkredit gedeckt 

→ Im Globalbudget für 2009 CHF 500 reserviert. 

6) Weitere Traktanden 

→ Weiterbildung zu Luft(-qualität) organisieren? Unter Punkt 9) diskutieren. 

→ Stichwort Stammtisch 

7) SCN – Bericht Frau Custer 

→ Sporttag (seit Jahren durchgeführt, dieses Jahr zum ersten Mal mit 1. KG) 

→ Neue begrüsst 

→ QUIMS-Schule: 1 von 4 nominierten Schulen weltweit (Gewinner: Toronto → 

«Vielfalt ist gut») 

→ Problem: ab 40% Migrationsanteil → heute Mischform von Pass und Familien-

sprache (Angabe der Familiensprache: unklare Frage, da je nach Situation durch-

aus auch Deutsch [z.B. als Korrespondenzsprache]) 

→ Öffentlicher Morgen für Fachleute; nach wie vor fast täglich Anfragen für Schul-

besuch 

→ WB 

→ Nach den Ferien: Mobbing unter Kindern als Thema (mit externer Expertin) 

→ Neues Konzept zu Integration (6. Ferienwoche), genaue Informationen vermutlich 

im Frühling 
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→ Pausenplatz: Armierung des Betons sei tragfähig, wenn man Pausenhalle repa-

riert; Beginn: Herbstferien (da mit viel Lärm verbunden), vor Weihnachten sollte 

alles fertig sein; 14-jähriger OS-Schüler, der nicht aus Wipkingen kommt 

8) Elternkonferenz 

→ Wahl der Elternkontaktgremien: soll bis 2012 bestehen, als Übergangslösung ge-

dacht (einige Schulen noch keine Elternräte), Ziel: Kontakt auch zu Schul- und 

Sportdepartement, Herrn Lauber; 2x Sitzung pro Jahr (zweite Sitzung: 16. März 

2009); am 21. Oktober 2008 treffen sich Elternkontaktgremien zum ersten Mal: 

Möglichkeit, für den Schulkreis Waidberg Anliegen einzubringen 

→ Gibt es Anliegen? → vermutlich Benachrichtigungspolitik Schulkreis (Waidberg sei 

sehr spät); generell gilt: es müssen Anliegen sein, die auf Schulkreisebene wirk-

sam seien; → Sicherheit auf Schulplätzen? (Schulplätze gehören zum öffentlichen 

Grund); Thema für den Elternrat? zunächst mal vorbesprechen, bevor es im Kon-

taktgremium eingebracht werden soll 

→ nächster Termin Elternkonferenz: 20. Januar 2009, 1930 (für alle Interessierten of-

fen) 

→ Im Blog Link zu Website der Elternkonferenz, Hinweis auf Veranstaltungen etc. 

9) Berichte aus den Arbeitsgruppen 

→ Auf das nächste Mal verschieben 

→ Ausser: Brief Unterführung Nordstrasse: an wen soll sich dieser richten? 

Rahel Jent arbeitet im Tiefbauamt und klärt ab, an welche Adresse es gehen soll. 

Brief wird von allen unterschrieben. 

→ Website: wird abgeklärt (vom Rechtsdienst), ob zulässig (Blog dürfte Problem 

darstellen) 

Aber: kein offenes Forum, mehr einfache Plattform, kein Blog eines Spamers 

o.Ä. (wichtiger Vorteil dieser Technik: gratis, einfach zu bedienen, Inhalte sind 

sehr schnell publizierbar); ein Muss: Link, der auf diese Website führt (dazu 

braucht es Erlaubnis), muss vom Elternrat gepflegt werden 

→ Bitte: alle sollen sich die Website noch anschauen (anschliessend an Sitzung: 

kleine Demonstration der Website in Bibliothek für jene, die noch  bleiben kön-

nen). 

10)  vertagt 

11) Adventsanlass: 25. November 

 

 

Protokollführerin: Afra Sturm 


